

Cuba marca la diferencia en vacunación Anti COVID 19



Campaña de vacunación pediátrica contra la Covid. Foto/Cubadebate

Por María Josefina Arce

El mes de septiembre concluye con notables y alentadores avances en la campaña de vacunación que contra la COVID 19 desarrolla Cuba con inmunos propios, y que la sitúan a la cabeza de países de América Latina con el mayor por ciento de la población, más de 80, que ha recibido al menos una dosis de alguna vacuna contra la enfermedad causada por el nuevo coronavirus.

En la actualidad sobrepasa los nueve millones el número de cubanos que ha recibido al menos una dosis de nuestros inmunógenos, de probada eficacia y que no provocan reacciones adversas de consideración, como quedó demostrado en los ensayos clínicos efectuados.

De acuerdo con el Ministerio de Salud Pública, más de cinco millones de ciudadanos ya cuentan con el esquema completo de inmunización.

Enorme ha sido el esfuerzo desplegado por las autoridades y el personal de salud para organizar y llevar a cabo exitosamente esta campaña, que ha permitido que diariamente se pongan 200mil dosis e incluso más.

Un positivo resultado que también ha sido posible gracias a nuestra industria farmacéutica, que ha garantizado en tiempo y forma las dosis requeridas, a pesar de los obstáculos que impone el bloqueo norteamericano.

El proceso se ha ido extendiendo y Cuba se convirtió asimismo, en el primer país del mundo en autorizar una campaña de inmunización infantil anti COVID 19. Ya cerca de dos millones de dosis han sido administradas en grupos etarios de dos a 18 años.

Precisamente en su cuenta en Twitter el presidente cubano, Miguel Díaz Canel, destacó el avance y calidad del proceso de inmunización de la población pediátrica. "En Cuba se está haciendo historia", enfatizó.

También en los últimos días se autorizó el uso de emergencia de la vacuna Soberana Plus en convalecientes de la dolencia mayores de 19 años. La aprobación está sustentada en los resultados de los ensayos clínicos, tras demostrar los requisitos exigidos en cuanto a calidad, seguridad e inmunogenicidad.

Se cuenta además, con las dosis sin timerosal destinadas a las personas alérgicas a esa sustancia, lo que incluye igualmente a los infantes.

Y las buenas noticias siguen, pues el Centro para el Control Estatal de Medicamentos, Equipos y Dispositivos Médicos autorizó el inicio del ensayo clínico de Soberana Plus para los menores convalecientes de la enfermedad causada por el nuevo coronavirus.

En el programa televisivo Mesa Redonda se informó que se comenzará con aproximadamente 530 niños de La Habana y la ciudad de Cienfuegos, en el centro del país.

Cuba no ha creído en las dificultades, que para el país son mayores por el recrudecimiento del bloqueo norteamericano. Nuestra comunidad científica ha puesto una vez más su talento y dedicación al servicio de la salud de la población y dado vida a nuestras propias vacunas.

Un noble y humanitario esfuerzo que ha estado apoyado en todo momento por las autoridades, que en estrecha coordinación con los especialistas llevan a cabo una estrategia de vacunación anti COVID 19 universal, escalonada e intensiva para proteger a cada cubano.

[https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/272071-cuba-marca-la-diferencia-en-vacunacion-anti-covid-](https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/272071-cuba-marca-la-diferencia-en-vacunacion-anti-covid-19)



Radio Habana Cuba